

Oraciones semanales

relacionadas con el testimonio público



9 de enero de 2026

Acompáñenos cada semana mientras compartimos nuevas oraciones por las personas más vulnerables entre nosotros, por quienes afrontan desafíos, miedos y amenazas. Recordaremos muchos de los daños que se están produciendo y reconoceremos lo que se está eliminando, perdiendo o poniendo en peligro. Estas oraciones no sustituyen a la acción, su propósito es, más bien, ofrecer un espacio para el arraigo y el discernimiento mientras intentamos sostenernos mutuamente en el amor y a la manera de Cristo.

POR QUIENES SIGUEN PRESOS EN LA BAHÍA DE GUANTÁNAMO

Dios de justicia, tú que llamas al Cuerpo de Cristo a visitar a los pobres y a los presos, oramos por las 15 personas que continúan recluidas en la prisión militar de los Estados Unidos en la Bahía de Guantánamo. Al recordar el día 11 de enero el largo tiempo que lleva en funcionamiento esta prisión, elevamos ante ti nuestro lamento, oh Dios, y oramos por su cierre y por que todos los que siguen presos allá obtengan justicia y las debidas garantías procesales. Commueve los corazones y las mentes de las autoridades gubernamentales para que respeten y protejan los derechos civiles y humanos de todas las personas privadas de libertad, y haz de nosotros, tu Iglesia, un pueblo que ama la misericordia y trabaja incansablemente por la justicia: un pueblo de reparación. Concédenoslo por medio de tu Hijo, nuestro Cristo. Amén.

POR LA PAZ Y LA SABIDURÍA EN MOMENTOS DE TENSIONES GEOPOLÍTICAS

Dios de paz, cuyo único Hijo, Jesucristo, nuestro Señor, nos encomendó amar a nuestros enemigos y renunciar al odio, te pedimos que guíes a las naciones por la senda de la paz. Concede sabiduría, prudencia y moderación a nuestras autoridades en el ejercicio del poder, y evita que los responsables militares recurran precipitadamente al uso de la fuerza cuando la contención sea posible. Envía sobre ellos a tu Espíritu Santo para que escuchen con atención el consejo ajeno, busquen sabiduría mediante la consulta y actúen con cautela razonada y deliberada. Oh Dios, muchos somos los que tememos una escalada y que se prolonguen los conflictos armados en todo el mundo. Siembra semillas de concordia, comprensión, discernimiento y, sobre todo, amor mediante el poder salvador de nuestro Señor Jesucristo. Amén.

POR LA SALUD DE LA INFANCIA Y EL DISCERNIMIENTO FIEL EN LAS DECISIONES DE SALUD PÚBLICA

Dios de vida, tú cuya ley y cuyos profetas priorizan a las personas más vulnerables para que todos vivan en abundancia, elevamos ante ti nuestra preocupación por la salud y el bienestar de los niños y las niñas ante los cambios en los calendarios de vacunación. Protege la salud de todos aquellos que puedan verse afectados por estos cambios y concede sabiduría y sosiego a las familias que viven con incertidumbre o miedo por la seguridad de sus hijos. Guía a los responsables de la salud pública para que revisen de manera cuidadosa, honesta y despolitizada las prácticas de inmunización, para que así las familias puedan actuar con confianza al procurar la salud y el bienestar de sus retoños. Haz brillar tu luz allá donde impere la confusión o el miedo, por Jesucristo, la Luz del mundo. Amén.